



体験を通してどのようなことが勉強になったか？

子供たちと一緒に遊ぶ中で、楽しさや援助の難しさを感じることができました。すごく楽しいけれど、保育士は体力が必要な仕事だと分かりました。子供にしっかり寄り添い、一人一人の声を聞くことが大切だと分かりました。

その企業を選んだ理由は何か？

子供たちと触れ合うのが好きで、一緒に活動してみたいと思ったからです。また、幼い頃お世話になった保育士という仕事について少しでも多くのことを知りたかったからです。

職場体験学習を終えての感想

今まで知らなかった保育士の楽しさや大変さ、子供たちと接することの難しさを実感することができました。3歳児と5歳児を担当して、みんなが遊びに誘ってくれたり、話しかけてくれたりして、とても楽しかったです。子供たちが笑顔になってくれてうれしかったです。保育士について多くのことを知ることができました。保育士は大変なことが多いけれど、とても楽しい仕事だと思いました。

どのような体験をしたか？

子供たちと一緒にレゴや鬼ごっこ、かけっこ、遊具でたくさん遊びました。楽しかったけれど、倒されたり上に乗られたりしてとても大変でした。また、テキストの丸付けをしたり子供たちが使った衣装をたたんだり、一緒に歌を歌ったりいろいろなことをしました。大変なこともあったけれど、とても楽しかったです。

